

ZÓCALO * SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



PERSONAL MILITAR y de la Policía Federal ubicó el predio con la toma clandestina en Ramos Arizpe.

GOLPE AL HUACHICOLEO: DOS DETENIDOS

‘Revienta’ Ejército toma clandestina

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

Dos personas detenidas por posesión de alrededor de 90 litros de combustible y dos vehículos asegurados fue el saldo de un operativo montado por elementos del Ejército Mexicano la noche de este jueves en un predio ubicado a un costado de la carretera antigua a Monclova, en el municipio de Ramos Arizpe.

La propiedad fue asegurada luego de que, en labores de vigilancia, elementos del Ejército detectaran una toma clandestina en el ducto que pasa por este lugar, ubicado a unos 50 metros de la mencionada vía.

Personal militar y de la Policía Federal aseguró el área y logró la detención de dos personas que fueron trasladadas a la delegación de la Procuraduría General de la República, para



quedar a disposición del Ministerio Público Federal, al igual que los dos vehículos, una Suburban de modelo antiguo y una pick up Dodge RAM, que eran utilizadas por las personas detenidas.

Elementos del Ejército y personal de Petróleos Mexicanos permanecían hasta anoche resguardando la propiedad en espera de que se les autorizara una orden de cateo del predio donde se presume habría más combustible.

El año pasado, las autoridades clausuraron una toma clandestina en esta misma zona.

‘HUACHICOLEO DE CUELLO BLANCO’

ROBAN \$44 MIL MILLONES CON SUBSIDIO A GAS

Una de las empresas involucradas, Grupo Soni Gas, opera en Saltillo

LEOPOLDO RAMOS
Zócalo | Saltillo

Entre 2017 y 2018, Petróleos Mexicanos entregó subsidios por 44 mil millones de pesos a ocho empresas distribuidoras de gas butano para que los aplicaran al consumidor final, lo cual no ocurrió porque se repartieron ese monto entre los dueños de las compañías y funcionarios de la paraestatal, aseguró el senador Armando Guadiana Tijerina.

El presidente de la comisión de Energía en el Senado calificó el hecho como “huachicoleo de cuello blanco”, en el cual estarían involucrados altos exfuncionarios de Pemex y representantes del sector privado de todo el país.

Dijo que los subsidios benefi-



EL SAQUEO

» El senador Armando Guadiana, presidente de la comisión de Energía, denunció que en 2017 se robaron 6.1 mil barriles diarios de gas, mientras que el año pasado la cifra ascendió a 11 mil barriles robados por día. Por ello urgió al Gobierno federal a que también se emprendan acciones en contra del huachicoleo de gas LP.

cieron a ocho empresas, pero se limitó a dar el nombre de tres, una de ellas Grupo Soni Gas, con presencia en 24 estados, entre ellos Coahuila. Esa compañía es una de las encargadas de la distribución de gas doméstico en hogares y empresas de Saltillo y la zona sureste del estado.

“Funcionarios de Pemex hicieron los descuentos solamente a unas empresas distribuidoras de gas LP. Entre otras, tenemos a Grupo Soni Gas, Global Gas y Regio Gas; son unas de las 7 u 8

empresas (de las) que después se van a conocer con más detalles”, dijo en conferencia de prensa desde la sede del Senado.

De acuerdo con el legislador, “los descuentos, que se dieron durante 2017 y 2018, sumaron más de 44 mil millones de pesos que en ninguna forma se transmitieron al consumidor final y de alguna forma se lo repartieron entre los dueños de estas empresas y algunos de los funcionarios o empleados de Pemex que hicieron los descuentos”.

PÁGINA 3A



REVELANDO SUS ESTRATEGIAS
LOS MAESTROS DEL AIRE
DEPORTES | 1B



LOS MILITARES servirán para formar otro grupo de reacción, afirma el alcalde.

ORDEN DE APREHENSIÓN CONTRA ASESINO DE PERRO | 4D

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

JAQUE MATE
Sergio Sarmiento



Somos ignorantes

Son nuevos tiempos. Por una parte tenemos más democracia que nunca. Las redes sociales permiten a los políticos acercarse directamente a los electores sin pasar por los partidos ni por los medios... **5A**



ENTREGA DE UNIDADES RECOLECCIÓN DE BASURA
MEJOR SERVICIO PÚBLICO SUPERCAMIONES RECOLECTORES DE BASURA

SALTILLO 1C

YA NADA CON CITELUM; VIENE LICITACIÓN

Sustituirá Municipio el alumbrado público

ARTURO ESTRADA ALARCÓN
Zócalo | Saltillo

El Ayuntamiento de Saltillo prepara una nueva licitación para mejorar el servicio de alumbrado público de la ciudad, donde se pueda prescindir de Citelum de México, empresa que se heredó de la Administración pasada.

El alcalde Manolo Jiménez Salinas aseguró que se busca un servicio más eficiente y a un mejor costo, que resuelva los problemas que aún persisten en la ciudad.

“Buscamos una mejor concesión, mejorar el servicio y ahorros para el alumbrado público”, comentó el edil, quien recordó que en 2018 se quedaron con Citelum porque se amplió el servicio mediante una sesión de Cabil-

26.9 mdp se pagaron a Citelum en 2018 por la ampliación de contrato.

251.2 mdp cobró Citelum entre 2015 y 2017.

do extraordinaria, realizada en diciembre de 2017.

“Se nos dejó a ciegas, no se pudo profundizar, pero ahora hay manera de conseguir una mejor concesión. Es un hecho que vamos a hacer una presentación de las bases para mejorar las condiciones del alumbrado”, apuntó.

PÁGINA 3A



EL PRÓXIMO 23

SE REUNIRÁ RIQUELME CON DIRECTOR DE CFE

PÁGINA 3A

CLIMA: PARCIALMENTE NUBLADO

HOY MÁX 23° MIN 7° MAÑANA MÁX 14° MIN 7°



100, DE LA GUARDIA NACIONAL

MILITARES INTEGRARÁN NUEVO GRUPO DE REACCIÓN

ARTURO ESTRADA ALARCÓN
Zócalo | Saltillo

Con el arribo de una centena de elementos de la Guardia Civil, Saltillo contará con una nueva agrupación de reacción, formada por militares.

“Nos vamos a dividir en la ciudad por incidencia delictiva, lo cual es muy positivo porque tendremos 100 elementos más incorporados para apoyar la estrategia. Si Saltillo es de los municipios más seguros del país, con esto lo seremos aún más”, afirmó Manolo Jiménez Salinas.

PÁGINA 3A

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



POR ROBO A TIENDA, MASACRAN A FAMILIA.



ASESINA AL HIJO DE SU NOVIA Y ELLA MIENTE PARA DEFENDERLO.

